



Lorient, le 24 février 2019

Madame, Monsieur,
Chers parents,

Nous avons le plaisir de vous annoncer que notre dossier de candidature en vue de la labellisation « établissement international » a répondu de façon satisfaisante aux attentes de la commission technique qui l'a examiné.

L'école Sainte Marie Pie X est donc officiellement labellisée « établissement international », identité reconnue et validée par la Direction diocésaine de l'Enseignement catholique du Morbihan.

Ce label, n'est pas seulement un label linguistique, c'est aussi un enjeu sociétal, un défi éducatif, prenant en compte un contexte international et un environnement socio-culturel dans lequel le jeune va grandir pour devenir un citoyen.

Lors de son point presse de rentrée, Pascal BALMAND, secrétaire général de l'Enseignement catholique soulignait « Contribuer à améliorer la relation à soi-même, aux autres et au monde, voilà bien la responsabilité de l'école à travers son action éducative et pédagogique. Cette responsabilité l'Enseignement catholique s'efforce de l'honorer dans tous les domaines et aspects de son travail ».

L'équipe éducative va poursuivre le travail déjà débuté, l'intégration de l'anglais de manière transversale au sein des apprentissages et l'ouverture au monde et aux différentes cultures au travers de divers projets.

Une note explicative du logo, qui figurera dorénavant sur tous nos documents, est jointe à ce dossier.

L'équipe pédagogique et moi-même vous remercions, chers parents, pour la confiance et le soutien accordés et pour l'écoute attentive que vous portez à ce projet.

Puisse ce label nous permette d'apporter notre pierre à une société plus juste et plus fraternelle en éduquant nos élèves, citoyens de demain, à l'ouverture au monde...

Avec nos sentiments dévoués,
Cordialement,

L'équipe éducative
La directrice
Cl. BACON